

**Datos Personales:**

Juan Carlos Martínez Rozas

DNI: 24.318.762

Contacto:

jmartinez@uda.edu.ar

<https://ar.linkedin.com/in/jccmartinez>

Descripción Bio profesional - académica.

Profesional con una amplia experiencia en el campo de las Tecnologías de la Información y la Comunicación (TIC), la gestión de la calidad y la investigación. Mi pasión por la innovación y la búsqueda de soluciones eficientes me ha llevado a desarrollar una trayectoria que combina la academia con la práctica profesional.

He dedicado mi carrera a la construcción de puentes entre el mundo digital y el desarrollo de sistemas de gestión eficientes. Cuento con dos maestrías: una en Ingeniería en Calidad y otra en Gestión Judicial, que, junto a mi título de Ingeniero en Computación, me permiten abordar desafíos desde una perspectiva integral.

Mi experiencia profesional abarca roles como Director de Vinculación Tecnológica en la Universidad del Aconcagua, Consultor independiente en Sistemas de Gestión de Calidad, Docente e Investigador Universitario en Sistemas de Información, Responsable del Sistema de Gestión de Calidad en la Dirección de Informática del Poder Judicial de Mendoza, Responsable de sistemas departamentales en el Diario Los Andes e Ingeniero de Soporte Técnico en Petroquímica de Cuyo.

Como investigador, he explorado el impacto de las TIC en la administración de justicia, la gestión de la calidad y la transformación digital. Mis publicaciones en revistas especializadas y mis presentaciones en congresos internacionales reflejan mi compromiso con la generación de conocimiento y la búsqueda de soluciones innovadoras.

Mis investigaciones más relevantes incluyen: "Presentación de escritos por vía electrónica: Análisis en la administración de justicia", publicado en la Revista de Derecho, Comunicaciones y Nuevas Tecnologías de la Universidad de los Andes de Colombia; y "La Dinámica de Sistemas como herramienta de gestión en la Administración de Justicia", presentado en el Congreso Latinoamericano de Dinámica de Sistemas.

Mi formación académica y experiencia profesional me han permitido contribuir al desarrollo de sistemas de gestión de calidad en diversas instituciones y empresas, tanto en el sector público como en el privado. Además, he desarrollado tesis de maestría en el ámbito de la gestión judicial y la calidad, las cuales se enfocan en la aplicación de las TIC en la administración de justicia.

Mi objetivo es continuar aportando mi experiencia y conocimientos a la construcción de un futuro más eficiente, transparente y accesible para todos, a través de la aplicación de las TIC y la gestión de la calidad en beneficio del desarrollo social.